



2 Pièces

41 m²

Réf. BQT/EB/11192/V

599 000 €

Paris 7^{Eme}

Appartement à vendre (75007)

District
— Immobilier —

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Invalides - Avenue Duquesne - Dans un immeuble pierre de taille avec ascenseur, cet appartement classique de 41m² est exposé ouest. Il dispose d'un plan traversant avec entrée, cuisine indépendante et aménagée, séjour avec deux fenêtres et cheminée, salle de bains, chambre et toilettes séparés. Au 1er étage, il dispose de belles prestations avec des moulures et du parquet ancien en bon état. La chambre est exposée sur cour au calme. Cave en sous-sol. Le groupe District se compose de 5 agences idéalement situées dans les quartiers les plus prestigieux de Paris : l'Île Saint Louis, ...

Sole Agent. Invalides, Avenue Duquesne neighbourhood. This west-facing apartment offering 41 sqm of living space is on the 1st floor of a fine early 20th century Haussmannian building with a lift. Dual-aspect, it includes a living/reception room with a fireplace and two windows, a separate fitted kitchen, a bedroom overlooking a peaceful courtyard, a bathroom and a separate wc. Period features include parquet flooring and mouldings. With a basement cellar. The District group has 5 agencies in prime locations in the capital's most prestigious neighbourhoods : Ile Saint Louis, Saint Germain des ...

DISTRICT CHAMP DE MARS

56 AVENUE BOSQUET - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

